

たとえ小さな一歩でも、昨日より確実に前へと進んでいること。



# ライフアース通信

2024年  
1月号



あけましておめでとうございます。



皆様どんなお正月をお迎えでしょうか。

2020年1月に国内で初めて新型コロナウイルス感染者が確認されてからあっという間に生活が一変し、先の見えない不安な気持ちで過ごした日々でしたが、4年が経ち共存しながらも日常を取り戻すことができました。

新しい年が皆様にとって良い年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

本年もライフアースをよろしく願いいたします。



- ①ゴルフで自己ベストを更新する
- ②釈迦院に10回/年登頂する
- ③飼い犬より速く歩く
- ④健康維持(体調維持)
- ⑤云うこと聞く



社長 榎木寛丈



あけましておめでとうございます。2023年は業務のほか法人会、商工会議所と盛り沢山の一年でした。コロナの自粛が嘘のように賑わいも出てきて、2024年は家族と出かけた記事もたくさん載せられたらいいなと思います。



専務 榎木健三



今年は久しぶりに3333段の石段を登ること、ゴルフの練習を再開し年内にコースに出られるくらいになることを目標に体づくりにも努めたいと思います。



常務 榎木由紀子



育児と仕事の両立を頑張ります！！今年も家族でたくさん出かけたり、ヴォルターズやロアツの試合観戦に行きたいです。



榎木亜里沙



今年もチームの活躍を応援しています！



先日、家族でA列車に乗って、三角→天草観光をしました。初めての電車で、大興奮の颯真でした。



株式会社ライフアース

〒862-0913

熊本県熊本市東区尾ノ上1丁目18-9-3F

TEL:096-285-3662

FAX:096-285-3652



・2010 熊本県くまモン



※ホームページはこちら！！



## 阿蘇神社の楼門復旧完了

地震で大きな被害を受けた阿蘇神社。楼門の復旧が終わり12/8より楼門を通っての参拝ができるようになりました。またこれからの歴史を見守って欲しいと思います。

復旧を記念して、拝殿古材を原料にした和紙で御朱印帳も作成されました。



## “あそ望の郷くぎの”のお花畑でお散歩



南阿蘇にある「あそ望の郷くぎの」のドッグランへたまに行くのですが、昨年立ち寄った時に新しくコスモス畑とコキア畑のエリアが整備されていました。阿蘇の山々と共に素晴らしい景色で、これからまた訪れるのが楽しみになりました。



## 広安愛児園 クリスマス会

熊本商工会議所青年部主催のクリスマスチャリティーで、広安愛児園のホーム7か所にプレゼントを配りました。子どもたちも大喜びで、たくさんの笑顔を見ることができました。



←トナカイ役の専務



颯真にもサンタさんが来てくれました。まだクリスマスを理解していないので、あまりリアクションはありませんでしたが・・・(笑)

最近ハマっているおまごとセットをもらってたくさん遊んでいました。

